



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	10/01/2023	LEGISLATIVO

Ignacio Mier afirma que nadie se debe quedar fuera de las acciones que promueve AMLO



La forma de transformar la realidad y mejorar las condiciones de vida de las comunidades indígenas es estando unidos, exigir mayores apoyos y quitarse el miedo ante las amenazas de quienes lucran con la pobreza, sentenció el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velasco.

En la Sierra Negra de Puebla, a cuatro horas de la capital, el legislador pidió a la población hacer asambleas comunitarias, en sus barrios o colonias, para evaluar los programas sociales y que nadie se quede fuera de las acciones que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Rechazó a quienes lucran con la pobreza a cambio de dádivas como la entrega de despensas o tinacos y la única forma de acabar con ello es la solidaridad de los pueblos. Adelantó que solicitará al director del Instituto de Atención a los Pueblos Indígenas para que lo acompañe a dicha gira, en esta zona, y evaluar los beneficios sociales, a fin de que nadie se quede fuera de ellos. Incluso, comentó que le harán extensiva la invitación al gobernador de Puebla.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, dijo que su timbre de orgullo es trabajar con las comunidades originarias y pueblos indígenas, porque es ahí donde debe estar la política, con los más pobres y necesitados.

"Voy a ser su aliado y mi máxima esperanza, juntos con ustedes, es construir una verdadera transformación en el estado de Puebla para el beneficio de todos los poblanos", dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/1/9/ignacio-mier-afirma-que-nadie-se-debe-quedar-fuera-de-las-acciones-que-promueve-amlo-472042.html>